

Enrique Avalos, ganador de la prueba, y su gesto de esfuerzo durante la competencia. Se trata de uno de los últimos preparativos con miras a los Juegos El Salvador 2002.

La ruta de Ávalos

El ciclista Enrique Ávalos fue el mejor en la prueba de 144 Kms. ruta realizada ayer en Santa Ana, donde hubo un duelo muy reñido

CARLOS VIDES/EDIA

Esta vez la victoria no fue sencilla. Los pedalistas salvadorenos que entrenaron por seis meses en Francia tuvieron que trabajar durísimo para imponerse en la prueba de ruta organizada por la Federación Salvadoreña de Ciclismo, pues sus rivales, atletas que se prepararon durante ese tiempo en nuestro país, pusieron todo de suparte para desbancar a los 'legionarios'en los 144 Kms, divididos en cuatro circuitos de 36 Kms., en la carretera que conduce de Santa Ana hacia Ahuachapán. Y no estuvie-

ron lejos.

Douglas Hernández y
Carlos Salazar, del CocaCola Bike Doctor Racing,
pusieron en aprietos a los
'galos' en varios tramos, y sólo el trabajo en equipo y la



Juan Israel Argueta, otro de los ciclistas que entrenaron seis meses en Francia, terminó en tercera ubicación.

de 03:42.50 horas (*). Seguidamente entraron ala meta sus compañeros Jorge Contreras, con el mismo tiempo que Avalos y Juan Aparte, la carrera tenia una meta volante por vuelta, por lo que en cada giro los atletas procuraban sobrepasar el banderillazo entre los



Argueta es uno de los emblemas de los "galos". La rivalidad con lo locales es fuerte.

Prueba rutera

A continuación, los resultados generales de la prueba de ruta disputada en un circuito de 144 Kms. (cuatro vueltas), en Santa Ana.

Posiciones de llegada Ciclista

- 1. Enrique Ávalos
- 2. Jorge Contreras
- 3. Juan I. Arqueta
- 4. Carios Salazar
- 5. Edger Rives
- Los tiempos son extraoficiales, ya que la Federación Salvadorería de Ciclismo no emiló los resultados perinemes

Después de un primer giro de reconocimiento, en el que, sin embargo, hubo algunos pinchazos y abandonos entre los 23 pedalistas participantes, la lucha comenzó en la segunda vuelta.

LA ESTRATEGIA

Los principales protagonistas de la competencia fueron el 'francés' Jorge Contreras y el 'local' Carlos Salazar, quienes se escaparon en el cierre del segundo recorrido.

A ellos se unirían también Ávalos y Hernández, quienes también lograron despegarse del pelotón al iniciar la tercera vuelta.

El cierre fue muy ajustado, pero al final se impuso la resistencia y control de Ávalos a lo largo de la ruta, en la que también destacó Reynaldo Murillo.

Por otro lado, destacó el trabajo realizado por Evelyn García, única mujer que terminó la prueba. Su compañera de fórmula, Daysi